
智行理财网
期货买了怎么卖出去(期货交易怎么卖)

如果你能稳定盈利了，你再考虑加多资金，否则一手已足够了。

如果你还不能稳定盈利，你最好不要想投入更多的钱，这样只能使你亏得更多
。

那么怎样才能在期货市场盈利呢，本人观点，根本方法要靠操作，关于思路中
的一些要点，至少应该包括，方向、节奏(含有速度和幅度)，操作的区间，止
损管理和资金配置。

一、方向

1、观点：

所谓方向，很多期货评论都喜欢发表一些观点，或是很多期友喜欢问一个问题
，现在应该空还是应该多，大家心情我可以理解，但问题是这里缺少了一个前
提，那就是你要问在什么时间周期上要做什么操作。

其实，从理论上讲，商品价格行情的走势，都是大波套着小波，来运行的，在
同一个点上，每个周期的多空趋势都是不同的，例如，铜，从月线上看，是明
显的震荡趋势，但在收敛，有些山雨预来的感觉，可能还需假以时日，日线则
有些偏空，幅度是在减小，可30分钟和5分钟的趋势呢，未必是空，那么1分钟
的k线呢?因此可以这样说，任何时间，以任何方向，建仓一定数量的期货合约
，原则上讲，90%都不是错误的，因为总可以找出一个周期，其方向与之相对
应，但有一点，当那个周期趋势到顶或是到底时，你要还没有平仓的话，那你
的
操作
就是错误
的，言外之意，你
的钱已经不在你自己的手中控制了，
所以如何平仓才是关键所在！
黄金的周线还在跌，但你看看伦金的月线，你就明白了，大趋势是怎样的，可
知道了大趋势又怎样，你连一波5分钟线上的亏损都抗不住的话，那无异于遥
远理想一样，因此我们还要现实一些!

说了
这些，也
许大家越来越糊涂，总结一句话，对于我们操作的人来讲，方向和周期有关!

2、操作
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操作上对方向的把握，我的做法是，提高一个周期的级别，看趋势，然后在本
周期内，顺势高抛低吸，至于如何看趋势，5个单位和10个单位的均线已经完
全能够表达了。至于选择哪一个周期，要看你是否能够承受那一个周期的止损
了!

二、节奏(含有速度或角度和幅度)

1、观点

行情的节奏对于一个操盘手来讲，是至关重要的，我以为操盘手的水平80%都
体现在对节奏的把握上。

经过一段时间的锻炼和总结规律，掌握节奏比掌握方向更加容易和直观，以其
为操作依据则更有把握。

操作不像是探讨金融趋势的文章，是一种很实际的技术，以挣钱为目的，包括
索罗斯和巴非特等在内的名人和专家，他们作出的观点，你敢信吗?你不知道
行情明天要跑到哪里，但你至少知道，小麦在一年之内不会和豆油一个价格，
这就是节奏。

2、操作

在对方向有一个基本的判断之后，怎样操作是至关重要的，那就要看节奏了，
在行情的震荡时期，双边的高抛低吸，是最高效率的挣钱法则，只要你敢下单
，敢于根据节奏平仓，你会发现，期货是挣钱的天堂。

当行情在以缓慢的方式往一个方向上发展的时候，你便顺势建仓，每到一个阻
力位，就减仓，激进者还可以锁仓，再回到支撑位时，解开逆市锁仓单，继续
顺势加仓。当行情加速发展的时候，留住底仓，不要异想和猜测，静观其变，
钱就是这样挣来的!

这是理想的操作，你是否能够做到，取决你对行情发展节奏的理解和把握，这
是真功夫，这种功夫差之毫厘，其结果将谬以千里!这种技术有时也会出现失误
，准确讲，这不应该叫做失误，而是行情节奏的改变，你必须改变操作方式，
并与之适应，永远要相信，行情发展的惯性是巨大的，这种方式正确率和效率
很高，这已经足够了!

这样操作，也需要止损，这是出现在节奏变化的时期，但他的大多数止损总是
被先前的利润所抵消，而在行情顺利发展的时候，我们得到的却是纯利，这很
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难得!这种方式我从认识到理解再到熟练使用大概用了5年多的时间，尤其是操
作，掌握起来是一个漫长的过程，一个字：难!三个字：太难了!但要是不难的
话，世界上的人们大概都做期货了，因为这样挣钱太快了，谁还去做别的。可
毕竟这种技术是可以掌握的，但对人类来讲，是一个遥不可及的东西。我不知
道以后的行情将如何发展，但我已经挣到了我想要的人民币，这就是一个优秀
操盘手的理念。

放弃自己的任何信念，追随市场的信念;放弃自己的任何个人意志，追随市场的
意志;放弃任何理论、概念和技巧，根据市场现实的状况制定分阶段的交易战略
、交易策略并据此交易。

真正的市场高手，一定不拘泥于使用什么技巧，也不迷信什么政策、理论、技
术和消息，他们追求的是对市场群体心理的高超把握和自己个体心性的全然了
悟。抛开束缚，方能潇洒自如!

华尔街早期的成功大炒家埃德温?里费弗也说过：“盲目而频繁的交易是造成
华尔街投资者亏损的主要原因，即使在专业投资者中也是这样。但我必须做正
确的选择，我不能草率行事，所以我静等着……”，他还说：“我赚大钱的秘
密就是我常常只是静静地坐着……”。

“交易纪律”就像汽车的刹车、飞行员的降落伞、海轮的救生艇，关键的时刻
能够使你控制风险并保住性命;对于交易员，“交易纪律”还是真实的监管者，
使你严格执行自己的交易计划，不至于被盘中眼花缭乱的“日间杂波”所迷惑
而情绪性地进行交易。

交易纪律”才是交易员最重要的法宝。

一个缺乏基本道德标准和行为准则的民族一定是一个没有凝聚力、没有战斗力
、一盘散沙的民族;一个纪律约束甚少的公司一定是一个内部管理水平低下、无
法持续盈利的公司;一个对基本的“戒律”都无法遵守的修行人，也肯定无缘体
验到“定”的快乐和“慧”的欢欣;一个忽视“交易纪律”、不能很好遵守“交
易纪律”的交易者，则一定不能持续稳定地在市场赚钱!

我们一定要让“交易纪律”进入我们的血液、深入我们的骨髓，成为我们生命
的一部分。

做任何一件事情，都需要一些时间让它自然成熟，假如过于急躁、没有耐心而
又不甘心等待的话，就会“欲速则不达”，甚至常常会遭受破坏性的阻碍。因
此，任何真正的成功者可能各具特点，但他们一定都有一个共同的品质，那就
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是都有不同凡响的耐心，看到过狮子是如何捕猎的吗?它耐心地等待猎物，只
有在时机及取胜机会都合适的时候，它才从草丛中跳出来，成功的炒手具有同
样的特点，他决不会为炒而炒，他耐心地等待合适的时机，然后才采取行动，
索罗斯就将自己成功的秘诀归于“惊人的耐心”，归于“耐心地等待时机，耐
心地等待外部环境的改变完全反映在价格的变动之上”。

我们无法与井底之蛙谈论大海，那是因为它未曾离开过自己狭小的生活空间;我
们无法与秋蝉谈论冰雪，那是因为它只有短暂的生命;我们无法与骄傲自满的人
谈论人生智慧，那是因为他已经关闭了接纳智慧的大门。我还无缘更深刻地体
验先哲们的美妙心灵，但作为职业炒手，多年的市场沉浮却使我坚信，内在心
理结构是决定交易绩效最本源的因素，就如“工夫在诗外”，决定交易结果的
最根本因素也在交易之外。摆脱羁绊，消除妄想，顺其自然，是交易的境界，
更是心灵的境界!

期货技术无他，唯手熟尔!简单一句概括就够了：“在支撑位上买，在阻力位上
卖”。至于是建仓还是平仓，是加仓还是减仓，是有所为还是有所不为，仓位
如何控制，那就是理念、心态和经验了

交易之路孤独而漫长，希望在有希望的道路上，我们一同并肩相走。
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